



## 修学旅行の目的！

今週から修学旅行の取り組みが本格化していきます。修学旅行は、普段の学校の生活とは異なり、寝泊りも友達と一緒にするので、みんなと過ごす時間が長く、楽しい旅行だと思います。修学旅行は友達との絆を強めたり、親睦を深めたりする機会とすることはもちろんですが、私は、修学旅行で各教科で習った知識をさらに深める旅行にしてほしいと思っています。例えば、社会科で学習した東大寺をその目でしっかり見てきてほしいと思います。奈良時代には天然痘という恐ろしい伝染病に人々は苦しみました。治療方法もなく、死亡率も非常に高いものでした。奈良の都の4分の1の人々が命を奪われたといえます。新型コロナウイルスよりも高い死亡率と感染力で奈良の都を襲ったのです。マスクも消毒液もない時代です。次々に命が奪われていくことをただ受け止めるしかなかったのです。「仏教の力で救ってほしい。」その一念で人々は仏教で最強の力を持つ毘盧遮那仏や薬師如来に救いを求めたのです。延べ240万人もの人の力を結集して東大寺の大仏を作り上げました。そのような歴史的な背景を知って、積極的に本物の文化財(国宝)に触れてきてほしいと思います。修学旅行の最大の目的は普段の学習を深めることにあることを意識して欲しいと思います。そうしないと、ただの友達とのお楽しみ旅行になってしまうから……。